

El Centro de la Mujer atiende a más de 900 mujeres en Tomelloso

Con una financiación de casi 170.000 euros, cubierta mayoritariamente con fondos de la Junta de Comunidades

ELPERIÓDICO

Un total de 907 mujeres han sido atendidas en el Centro de la Mujer de Tomelloso a lo largo del año 2014. Así lo ha dado a conocer Cortes Valentín, concejala de igualdad en este Ayuntamiento, quien ha destacado que para 2015 el centro ya tiene garantizada su financiación.

Al igual que en el pasado ejercicio, el Centro de la Mujer de esta ciudad contará con un presupuesto de 168.766 euros, de los cuales más de cien mil llegan desde la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a través del Instituto de la Mujer, siendo el resto financiado con fondos propios del Ayuntamiento.

En 2014 el centro prestó 4.535 atenciones. De ellas, 1.401 estuvieron relacionadas

con asesoramiento jurídico, 826 con apoyo psicológico, 1.514 con temas de empleo, 649 con recursos sociales y 144 con cuestiones relacionadas con la violencia de género.

Estas atenciones superan las registradas en 2013, al igual que ocurre con el número de participantes en las distintas actividades, cursos y talleres organizados desde el Centro de la Mujer.

Los asuntos de empleabilidad —y por tanto de formación— y los problemas de violencia de género son las dos áreas en las que más empeño se pone desde este centro. Así, en 2014 se consiguió facilitar un empleo a quince mujeres, siendo seis las nuevas empresas o negocios que surgieron a partir del asesoramiento recibido en el cen-

tro. Además, y de manera transversal, el Ayuntamiento dedicó el sesenta y dos por ciento de su contratación laboral durante el año al empleo femenino.

En cuanto a violencia de género, en 2014 se registraron sesenta y cuatro denuncias, cincuenta y cuatro de ellas con orden de protección. Del total de mujeres que denunciaron, cinco eran menores, treinta tenían nacionalidad española y veinticuatro eran extranjeras. Además, veintisiete de ellas convivían con su presunto agresor y veinticinco tenían menores a su cargo. Por último, cinco de estas mujeres cuentan con servicio de teleasistencia y tres de los menores implicados en estos casos han sido derivados para recibir apoyo psicológico.

Alumnos de la Escuela de Arte Antonio López, premiados en Amueblarte

Vasile Ganea y Alberto José González, estudiantes de diseño de producto en la Escuela de Arte y Superior de Diseño Antonio López de Tomelloso, han resultado ganadores del Concurso



Amueblarte, convocado por la empresa Muebles Aguirre de Daimiel. El proyecto ganador lleva por título *Black Diamond* e incluye un innovador sistema de apertura de puertas. Asimismo, Clara Navarro, alumna en esta misma escuela, ha logrado el segundo premio con su proyecto *Driftwood*. Por último, un trabajo de inspiración oriental de Dolores Lara Lomas, alumna del Ciclo Formativo de Grado Superior de Mobiliario, también ha resultado seleccionado entre los finalistas. Uno de los aspectos más interesantes de este concurso es que sus ganadores pueden elegir entre un premio en metálico de seiscientos euros o un contrato de trabajo de cien horas, así como unas ganancias en royaltys del 3 por ciento sobre las ventas que genere el mueble por ellos diseñado. Por otra parte, la Escuela de Arte Antonio López prepara las I Jornadas Internacionales de Diseño que, bajo el título *Volar con el diseño 2015*, se celebran en este centro educativo del 18 al 20 de febrero. A lo largo de tres días, la Escuela acogerá distintas conferencias y talleres de reconocidos ponentes en los campos del diseño, comunicación gráfica, diseño de mobiliario y tecnologías en impresión 3D.

Al mal tiempo, buena cara en San Antón

La comarca se sigue volcando con esta tradicional fiesta

ELPERIÓDICO

Hizo frío, llovió y hasta se produjo un ligero amago de nieve, pero el mal tiempo no restó ambiente a la popular fiesta de San Antón que se celebró hace dos semanas. Así se pudo comprobar en Tomelloso donde los más fieles a la tradición encendieron la hoguera el viernes 16, aunque fueron muchos más los que se inclinaron por el sábado 17, pensando en alargar la fiesta mucho más tiempo. Fueron espectaculares las hogueras que se pudieron ver en la avenida de Juan Carlos I, con numerosas familias, peñas y grupos de amigos al abrigo de ellas. Se montaron carpas para protegerse del mal tiempo, pero con bebida, los tradicionales asados de chorizos y sardinas, petardos y música a muchos decibelios la fiesta fue creciendo. Nada más encenderse las hogueras, muchos coches salieron a la calle para verlas, de hecho se formó una larga caravana en la avenida.

El domingo por la mañana tuvo lugar una misa y la



Tradicional hoguera en la Plaza de la Constitución de Argamasilla de Alba.

bendición de animales a cargo del párroco de la Asunción, Matías Rubio. Una larga fila de dueños de animales, la mayoría perros, fue desfilando ante la imagen del santo en la calle Doña Crisanta. Un acto entrañable en la que se rinde homenaje a esos seres tan queridos que siempre nos acompañan y nunca nos fallan. Este era el primer año en el que la fiesta se ha celebrado con la Hermandad

de San Antón oficialmente constituida, gracias a la elaboración de unos estatutos y la formación de una junta directiva que preside Fulgencio Gómez.

Tampoco faltó ambiente en Argamasilla de Alba, donde fueron muchas las hogueras que se hicieron en diversos puntos de la localidad. Ante la prohibición de realizar hogueras en calles alquitranadas, los vecinos aprovecharon cual-

quier resquicio de zona de tierra o solar para prender la lumbre y hubo quien lo hizo sobre unas estructuras donde el fuego no tocara el asfalto. El alcalde, Pedro Ángel Jiménez, prendía la primera de las hogueras en la Plaza de la Constitución y acto seguido se fueron encendiendo las demás, creándose ese ambiente tan entrañable que tanto gusta a niños, adultos y mayores.

Los escolares se forman en cuestiones de medio ambiente

ELPERIÓDICO

La Concejalía de Medio Ambiente de Tomelloso, a través del programa Agenda 21 Escolar, ha convocado a los escolares para formarse y concienciarse en torno a cuestiones medioambientales de todo tipo. Durante los últimos días La Posada de los Portales ha acogido una didáctica exposición que, bajo el título *Desarrollo sostenible... ¿qué?*, han visitado alumnos de sexto de Primaria de todos los colegios de la ciudad.

La muestra consta de ocho paneles ilustrativos, además de otros cinco en los que de forma gráfica se dan a conocer las distintas actuaciones llevadas a cabo en los últimos años desde el Consistorio en favor de la sostenibilidad en la ciudad. Se trata de las acciones con las que Tomelloso ha participado en las distintas convocatorias del Congreso Nacional de Medio Ambiente. En estos paneles se abordan cuestiones como la biodiversidad, la fusión entre medio ambiente y cultura o las sinergias entre el campo y la ciudad.